



## **Swimming Pool Admission Policy**

**Children between 7 and 9 years of age** who are unable to pass the facility swimming test, **MUST** be accompanied by a parent or guardian who is at least 12 years of age and responsible for their direct supervision, with a maximum of four (4) children for each parent or guardian.

**Children under 7 years of age** may not be admitted to the Earlton swimming pool unless they are accompanied by a parent or guardian who is responsible for their direct supervision, with a maximum of two children for each parent or guardian.

**Facility Swimming Test:** two widths of the Earlton Swimming pool, without stopping or touching the swimming pool bottom. ***(To be done by appointment only)***

## **Politique d'admission à la piscine**

**Les enfants âgés de 7 à 9 ans** qui ne sont pas en mesure de réussir le test de natation de la piscine DOIVENT être accompagnés d'un parent ou d'un tuteur âgé d'au moins 12 ans et responsable de leur supervision directe, avec un maximum de quatre (4) enfants pour chaque parent ou tuteur.

**Les enfants de moins de 7 ans** ne peuvent pas être admis à la piscine d'Earlton à moins qu'ils ne soient accompagnés d'un parent ou d'un tuteur qui est responsable de leur supervision directe, avec un maximum de deux enfants pour chaque parent ou tuteur.

**Test de natation de la piscine:** deux largeurs de la piscine d'Earlton, sans s'arrêter ni toucher le fond de la piscine. ***(à faire sur rendez-vous seulement)***